

Das dargebotene offene Ohr

Beratung und Coaching

In welchem Bereich wollen Sie mehr Ordnung schaffen?

Es ist mein Bestreben, Ihnen nebst persönlicher Beratung auch nützliches Wissen zu vermitteln & praktische Übungsmöglichkeiten anzubieten.

Gemäss meiner Erfahrung kann in einer beruflichen, familiären oder persönlichen Überlastungssituation oder bei einem sich abzeichnenden Veränderungsprozessen bereits ein erstes Gespräch spürbare Erleichterung bringen.

Sind auch Hausbesuche möglich?

Dienstleistungen sind kostenlos und erfolgen per Telefon oder eMail, ausnahmsweise auch durch Hausbesuche. Im Umkreis von 10 km ist auch die Anreise kostenlos.

Ab einer Distanz von mehr als 10 km müssen die Fahrkosten von **CHF -.60 / EUR -.70 pro km** vorausbezahlt werden.

Massgebend für die Berechnung ist die Distanz, somit ist der Rückweg bereits eingerechnet.

Vorbehalt

Deine Anmeldung gilt als Bestätigung, dass Sie meine Dienstleistung auf eigenen Wunsch in Anspruch nehmen.

Ich behalte mir jederzeit vor, die Arbeit mit potentiellen Kunden, denen ich offensichtlich nicht helfen kann, zu beenden und ihnen zu empfehlen, sich mit ihrem Anliegen an spezialisierte Fachpersonen ihres Vertrauens zu wenden.

In diesem Fall erwarte ich – ausser den allfällig vorausbezahlten Kosten für eine tatsächlich erfolgte Anreise – keinerlei Gegenleistung.

Anmeldung

Geburtsdatum / Date of birth: Geburtsort / Place of birth:

Vorname(n) / First name(s): Nachname / Last name:

Adresse / Address:

PLZ & Ort / ZIP code & place:

Land / Country:

Telefon / Phone: eMail:

Datum / Date: Unterschrift /Signature:

Unterschrift der Erziehungsberechtigten / Signature of the Legal Guardian(s)

The Offered Open Ear

Consulting and Coaching

In which area do you want to get more organized?

My intension is not only to provide you with personalized guidance, but also to share useful knowledge and offer opportunities for hands-on practice.

In my experience, when facing stress in a professional, family, or personal context – or when changes are on the horizon – even an initial conversation can provide tangible relief.

Are home visits also possible?

Services are free of charge and are provided by phone or email; in exceptional cases, they may also be provided through in-home visits. Travel within a 10-kilometer radius is also free of charge.

For distances of more than 10 km, the travel costs of **CHF -.60 / EUR -.70 per km** must be paid in advance.

The calculation is based on the distance, so the return trip is already included.

Disclaimer

Your registration serves as confirmation that you are using my services of your own volition.

I reserve the right at any time to terminate my work with potential clients whom I clearly cannot help, and to recommend that they consult with trusted specialists in their field regarding their concerns.

In this case, I do not expect any compensation – except for any prepaid expenses for a trip that actually took place.

Registration